

5000 Besucher und gute Stimmung

Oktoberfest Kiwanis ziehen eine positive Bilanz und nehmen zu Vorkommnissen Stellung

Donauwörth Das Oktoberfest des Kiwanis-Vereins hat an drei Tagen rund 5000 Besucher ins Zelt an der Neuen Obermayerstraße in Donauwörth gelockt. „Es wurde ausgelassen, überaus harmonisch und stimmungsvoll gefeiert“, zieht Ingeborg Ordemann, Präsidentin des Vereins, eine positive Bilanz.

Stimmungsvoll waren laut Organisator Raimund Brechenmacher die abendlichen Musikshows mit der Band X-perience und den Holzheimer Musikanten. Auch das übrige Rahmenprogramm mit Dixieland-Musik, einer Modenschau der Firma Britzelmeir (mit vielen Vereinsmitgliedern als Models), dem Kindernachmittag, dem Seniorennachmittag (zu dem die Raiffeisen-Volksbank einlud und für den Ehrenamtliche 80 Kuchen backten) sowie einem Familiengottesdienst sei gut angekommen. Tatkräftig unterstützt wurden die Kiwanis-Mitglieder vom Juze Donauwörth und vom



Prall gefüllt war das Zelt beim Kiwanis-Oktoberfest in Donauwörth. An drei Tagen kamen insgesamt rund 5000 Besucher.

Foto: Kiwanis

Wasserhaustreff Nordheim. Ohne diese Hilfe wäre das Fest gar nicht zu machen, so Ingeborg Ordemann.

Zu den weniger erfreulichen Vorkommnissen mit Betrunknen, welche die Polizei in der Nacht auf Sonntag auf Trab hielten (wir be-

richteten), stellen die Kiwanis-Verantwortlichen Folgendes klar: „Die Vorfälle spielten sich hauptsächlich im öffentlichen Raum ab. Im Zelt selbst gab es zu keiner Zeit einen bedenklichen Zustand. Dafür sorgten professionelle Sicherheitskräfte.“

Raimund Brechenmacher betont, dass der Ausschank im Zelt um 0.30 Uhr endete und die Aufräumarbeiten um 2 Uhr abgeschlossen waren: „Wenn um 5 Uhr morgens Menschen auf der Straße umherirren, dann waren die vermutlich vorher noch in der Donauwörther Kneipenszene unterwegs.“ Dafür könne keiner das Oktoberfest verantwortlich machen.

Die Einnahmen aus dem Fest möchten die Kiwanis für soziale Zwecke spenden. In diesem Jahr sollen Schwester Christina in Albanien, der Paulihof in Kühbach/Unterbernbach (dort wird traumatisierten Kinder durch Heilpädagogik mit Tieren geholfen) und die „Geheimsache Igel“, ein Präventionsprojekt gegen Gewalt an Kindern, unterstützt werden.

Der Termin für das nächste Kiwanis-Oktoberfest steht bereits fest: Es steigt vom 7. bis 9. Oktober 2016. (dz)